Pressemitteilung – Bekanntmachung Protestversammlung am Dienstag, 27.07.2021 um 18:30 Uhr gegen das geplante Gewerbegebiet Nord in Himmelkron

Seit wenigen Tagen haben Aktive in Himmelkron eine Petition gegen das geplante Gewerbegebiet Nord gestartet. "Weit über 500 Unterschriften innerhalb von 1 Woche sind ein beachtlicher Widerstand gegen ein weiteres Gewerbegebiet Nord in Himmelkron", gibt Petitionsleiter Klaus Emmerich zu bedenken. "Angesichts der immer deutlicher eingreifenden Klimaveränderung, angesichts der steigenden Gefahren von Sturmkatastrophen, Überflutungen, verunreinigtem Grundwasser und verschmutzter Umwelt fordern wir den Gemeinderat Himmelkron auf, die Planungen für das Gewerbegebiet Nord umgehend einzustellen und die Bürger vor drohenden Gefahren zu schützen. Umso mehr sind wir bestürzt, dass am Dienstag, 27.07.2021 um 19 Uhr in einer öffentlichen Sitzung des Gemeinderates offenbar endgültig die Weichen für die Planung und Ausführung dieses Gewerbegebiets gestellt werden sollen. Das passt nach Auffassung der Petitionsleitung klimatechnisch überhaupt nicht mehr in die politische Landschaft des Freistaats Bayern. Das Vorhaben widerspricht auch dem Landesentwicklungsprogramm Bayern (LEP), der dem Umweltschutz, dem Stopp weiterer Flächenversiegelungen und der Reduktion von Treibhausgasen hohe Priorität einräumt.

Die Flutkatastrophe in Nordrhein Westfalen und Rheinland Pfalz mit über 160 Toten zeigt, wie tiefgreifend die Folgen für die Bevölkerung werden können. Sie macht auch in Oberfranken nicht halt: Der Landkreis Hof rief den Katastrophenfall aus. In Bindlach kam es im Gewerbegebiet entlang der Autobahn zu massiven Überflutungen. Da das Gewerbegebiet Nord parallel zur Autobahn umfangreiche Flächen versiegelt, sind Überflutungen auch in Himmelkron und angrenzenden Gemeinden zu befürchten, ebenfalls verunreinigtes Wasser und Erosionen.

"Wir müssen jetzt handeln!", so Klaus Emmerich. Deshalb hat die Petitionsleitung für Dienstag, 18:30 Uhr bis 19:00 Uhr kurzfristig zu einem Protest gegen das Gewerbegebiet Nord im Schulhof der Grundschule Himmelkron-Lanzendorf, Schulstraße 1 aufgerufen. Plakate werden eindrucksvoll die Botschaft vermitteln: Geplantes Gewerbegebiet Nord- Raubbau an der Natur! Um zahlreiche Teilnahme wird gebeten. Protestteilnehmer werden ausdrücklich gebeten, zu Fuß oder mit dem Fahrrad anzureisen. Auswärtige werden auf Parkplätze an der Autobahnkirche Himmelkron und im Ortsteil Lanzendorf nahe dem Sportplatz verwiesen. Auf Mindestabstand von 1,5 Metern, FFP2-Maskenpflicht und Aufenthalt innerhalb der Absperrung ist zu achten. Den Anweisungen der Ordner ist Folge zu leisten.

Pressevertreter(innen) sind herzlich willkommen. Die Rede zur Protestveranstaltung wird nach Veranstaltungsende an den gleichen Presseverteiler verschickt.

Verantwortlich:

Klaus Emmerich, Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron
Petitionsleitung der **Petition Kein Gewerbegebiet Nord in Himmelkron**https://weact.campact.de/petitions/kein-gewerbegebiet-nord-in-himmelkron
Tel 0177/1915415, klaus emmerich@gmx.de



(GoogleMaps, Ansicht Himmelkron mit Einzeichnung der Gewerbegebiete)



(Himmelkron, bestehende Gewerbegebiete)